

Le développement durable



Le développement durable fait partie aujourd'hui des préoccupations essentielles des collectivités locales. La CAM s'y est engagée en 2009 à travers l'Agenda 21 et les communes qui la composent avec elle. À partir du diagnostic élaboré par les élus de la Communauté d'agglomération du Muretain, il appartient aujourd'hui à Pinsaguel d'approfondir son engagement dans des actions qui prennent en compte l'aménagement durable, le développement équilibré, l'habitat solidaire, la consommation responsable, la gestion optimisée des déchets, la mobilité durable, la maîtrise des consommations d'eau et d'énergie.

C'est pourquoi l'équipe municipale a collectivement, pour chacune des actions engagées dans la commune, une réflexion et une action qui prennent en compte ces paramètres. Cette action est engagée depuis l'automne 2014.

*Le programme d'Agenda 21 a été lancé lors du sommet de la Terre, à Rio, en 1992 avec pour objectif l'élaboration d'un plan d'action pour le XXIème siècle.

